

Jumat Curhat Bersama Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Serap Aspirasi Terhadap Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Nov 10, 2023 - 16:48



Jumat Curhat Bersama Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Serap Aspirasi Terhadap Masyarakat

Parungkuda, 10 November 2023 - Pada hari Jumat yang penuh berkah ini, Polsek Parungkuda di bawah komando Kapolsek Kopol Iman Prayitno, S.H., M.H., menggelar kegiatan Jumat Curhat yang sangat berkesan di Pangkalan Ojeg Gang Metro Desa Parungkuda, Kecamatan Parungkuda.

Dalam kegiatan tersebut, anggota Polsek Parungkuda menyampaikan sejumlah isu strategis terkait dengan harkamtibmas, yang diharapkan dapat memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Antara lain, kontrol ketat terhadap pergaulan anak, peran masyarakat dalam pencegahan paham radikal, upaya pencegahan bencana kebakaran, serta

sosialisasi mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Sosialisasi Polri Super App juga menjadi sorotan utama dalam pertemuan tersebut, dengan harapan bahwa masyarakat dapat memanfaatkannya untuk mendukung upaya pencegahan dan penanggulangan tindak kriminal. Kapolsek Parungkuda juga memberikan informasi terkini mengenai program Kapolres Sukabumi, yang diharapkan dapat menjadi landasan bagi keamanan dan ketertiban di tingkat wilayah.

Dalam sesi curhat, masyarakat menyampaikan apresiasi atas sinergi yang selama ini terbangun antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif. Dalam hal ini, mereka menyampaikan terima kasih kepada Kepolisian atas upaya sosialisasi mengenai bahaya narkoba, khususnya kepada generasi muda. Masyarakat juga mengharapkan agar sosialisasi semacam ini terus dilakukan secara berkelanjutan.

Dalam tanggapannya, Kapolsek Parungkuda menyampaikan bahwa pihaknya telah aktif melakukan sosialisasi mengenai bahaya narkoba, termasuk melalui sekolah-sekolah dan kepada masyarakat umum. Beliau juga menegaskan komitmen Polsek Parungkuda untuk terus meningkatkan kegiatan patroli, terutama pada jam-jam rawan kriminalitas. Pihak kepolisian juga memohon dukungan dan informasi dari masyarakat jika terdapat hal-hal yang dapat mengganggu kamtibmas di lingkungan sekitar.

Dengan adanya kegiatan Jumat Curhat ini, diharapkan terjalinnya keterbukaan dan komunikasi yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat. Bersama-sama, mereka berkomitmen untuk menjaga dan membangun lingkungan yang aman, damai, dan harmonis. Semoga kegiatan positif semacam ini dapat menjadi inspirasi bagi wilayah lain untuk mengembangkan sinergi yang serupa dalam menjaga keamanan bersama.